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館山市教育委員会第１2 回定例会会議録  

 

１ 開 催 日 平成 28 年 12 月 22 日 (木）開会  午後１時 29 分  閉会  午後 2 時 14 分  

   

２ 開 催 場 所 教育長室  

   

３ 出 席 委 員 委 員 長 大和地  紀  昭  

 委員長職務代理者 大  澤  光  彦  

 委 員 小  柴  孝  子  

 委 員 清  本  智  美  

 

 

教 育 長 出  山  裕  之  

４ 出 席 職 員 次 長 四ノ宮     朗  

 教 育 総 務 課 長 小  柴  信  弘  

 学校給食センター長 菅  田  茂  樹  

 こ ど も 課 長 富  田  くみ子  

 スポーツ課副課長 大  和     茂  

 生 涯 学 習 課 長 山  口  浩  一  

 中央公民館担当課長  吉  田  勝  幸  

 博 物 館 長 

図 書 館 長 

船  水  裕  康  

渡  邉     浩  

   

 書 記 杉  江     敬  

   

５ 議 事 ①議案第 46号  館山市スクールバスの運行及び管理に関する規則

の制定について  

 ②議案第 47号  館山市教育委員会表彰について 

   

６ 公開・非公開の別 公開  

   

７ 開 会 宣 言 委員長   

  

８ 第 11 回定例会会議録の承認  

 全委員  承認   

  

９ 教育長報告 

 

11 月 24 日から 12 月 21 日までの出席行事等報告 

館山市 永年勤続職員表彰（市長室）,退職女性校長会 来庁（教

育長室）,教育委員会定例会(教育長室）,平成 28 年度 館山市教育

懇談会（波奈総本店）,館山市定例記者会見（4 号館第 2 会議室）,

鋸南町立鋸南小・中学校公開研究会（鋸南小・中学校）,安田茂先
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生 千葉県教育功労者受賞祝賀会（たてやま夕日海岸ホテル）,第

二中学校 羽山稔彦校長「学校体育功労者表彰」受賞挨拶（教育長

室） ,第 32 回館山市社会福祉大会 （南総文化ホール）,12 月議

会招集日（議場）,安房郡市教育長会教育懇談会 （緑川）,保育園

訪問（純真保育園）,教育委員会表彰 表彰式（教育長室）,館山幼

稚園公開研究会（館山幼稚園）,南房総ライオンズクラブ「チャー

ターナイト 10 周年記念式典」（南房総富浦ロイヤルホテル）,第

71 回「南房駅伝閉会式」（館山市コミュニティセンター）,平成 28

年度 第 4 回館山市校長会議（鏡ヶ浦クリーンセンター）,行政一

般通告質問（議場）,安西迪彦先生瑞宝双光章受章祝賀会（芳喜楼） 

行政一般通告質問（議場）,千葉県教職員組合安房支部書記長 来

庁（教育長室） ,学童クラブ訪問（館野学童クラブ・九重学童ク

ラブ）,館山地区退職・現職校長懇親会（館山シーサイドホテル）,

一般議案・補正予算質疑（議場）,館山ロータリークラブ会長 来

庁（教育長室）,南房総教育事務所次長 来庁（教育長室）,総務委

員会（本館 2 階会議室）,学力推進コーディネーター来庁（教育長

室）,学童クラブ訪問（豊房学童クラブ・館山学童クラブ）,南房

総教育事務所安房分室長 来庁（教育長室）,北条小学校 5 年「館

山キラリ計画」発表視察（北条小学校）行財政改革委員会（館山

市コミュニティセンター）,12 月議会最終日（議場） 

 

10 審 議 事 項  

委 員 長  

 

教 育 総 務 課 長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第４6 号  館山市スクールバスの運行及び管理に関する規則

の制定について上程。 

遠距離通学となった地域の児童生徒に対する支援を見直し，平成

２９年度から新房南小学校区の富崎・神戸地区の一部，第三中学校

区の九重地区，第二中学校区の畑・神余地区，西岬地区において，

館山市所有のスクールバスを運行することについて，必要な事項を定

めようとするものである。 

バス使用の範囲は，房南小学校の布良・相浜・大神宮・竜岡・中

里・犬石の一部，豊房小学校の畑地区，第二中学校の畑・神余・

香・塩見・浜田・早物・見物・加賀名・波左間・坂田・洲崎・西川名・

伊戸・坂足・小沼・坂井，第三中学校の九重地区に居住する，児童

生徒の送迎とする。 

ただし，児童生徒の送迎に支障がない範囲で，バスを使用すること

ができるものとし，その範囲は，館山市立小学校及び中学校管理規

則第１３条第１項第２号から第４号までに規定する「自然教室」，「学

校以外の施設を利用する実習及び見学」，「運動・芸能等に関する

対外競技」，館山市・館山市教育委員会が主催共催する行事とす

る。 
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全 委 員  

委 員 長  

教 育 総 務 課 長  

 

 

 

 

 

 

 

全 委 員  

委 員 長  

学校給食センター長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中央公民館担当課長  

 

生 涯 学 習 課 長  

 

 

 

また，児童生徒の送迎の経費は徴収しない。バスの運行管理者は

教育長とし，児童生徒の送迎の運行計画は，運行管理者が学校長

と協議の上，別に定めることとしたい。 

協議の上，原案通り可決。 

議案第 47 号  館山市教育委員会表彰について 

館山市教育委員会表彰規則に基づき，平成 28 年度千葉県中学

校総合体育大会  柔道女子 70㎏超級で優勝し，関東大会及び全国

大会に出場した第三中学校の 3 年生１名，平成 28 年度千葉県中学

校総合体育大会  陸上競技  女子棒高跳びで第 1 位となった房南中

学校の３年生１名，第４６回関東少年中学軟式野球大会で準優勝し

た「オール安房チーム」のメンバーである，第一中学校 3 年生男子 3

名，第二中学校 3 年生男子 1 名，第三中学校 3 年生男子 4 名を，

表彰しようとするものである。 

協議の上，原案通り可決。 

議事終了，その他について。 

未納の学校給食費の一件について報告をする。第 11 回定例会

で，11 月 16 日に千葉地方裁判所館山支部館山簡易裁判所で口頭

弁論が行われ，当日，被告側は妻が代理出廷し，滞納金を月 1 万円

の分割払いとすることで和解したが，妻が正式な代理手続きを行って

いなかったため，裁判記録上は欠席となったことを報告した。 

その後，裁判所が 12 月 10 日，和解に代わる決定を行い，被告が

滞納金を月 1万円の分割払いをすることとなった。地方自治法第 180

条第 1 項の規定により市長が専決処分をし，同条第 2 項の規定によ

り，12 月 19 日に市議会に報告をした。 

次に，新給食センターについて報告をする。12 月 15 日に，千葉県

が主催をし，近隣の利害関係者を対象に公聴会を行った。利害関係

者 4 人が出席をしたが，南北に抜ける風が強いことを心配する声があ

った。法の規制対象とはならず，建築審査会への影響もないが，県に

は風の影響を確認し，対応していきたいと伝えた。平成 29 年 1 月の

建築審査会に上程される予定である。 

新年 1 月 8 日に，「成人式」を行う。午前 9 時 30 分に受付を開始

する。教育委員の出席をお願いする。新成人は 431 名である。 

青少年相談員が，初めての取組みとして，約 20名がボランティアで

成人式の場内整理等を行う。また，2月 4日に南総文化ホールで，第

５１回安房地区社会教育振興大会が開催されるので，お知らせをす

る。 

教育委員会次長  

 

 

 

12 月 25 日から 1 月までの教育委員会行事予定の連絡と出席依

頼。１月定例会は，1 月 19 日（木）午後１時 30 分より，また 2 月定例

会は，2 月 23 日（木）午後１時 30 分より，それぞれ教育長室で開催し

たい。２月の定例会の後に，竣工前の房南学園を視察する予定であ
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教 育 長  

 

 

 

全 委 員  

る。 

2 月 23 日に房南学園の新施設を見学するが，房南中学校が体育

館の使用を開始した。現在，既存の体育館を取り壊し，小学校のグラ

ウンドをつくっている。ある程度のかたちができたところで，教育委員の

視察をお願いしたい。 

了解。 

 

11 閉 会 宣 言 委員長   

 


